



Memoria en inyectables

Cada día se descubren nuevos productos en el campo de la medicina preventiva que nos dejan maravillados. Un día fué Pasteur con su vacuna antivariólica, otro, Fleming con su penicilina y recientemente Salk con su aún discutida vacuna contra la parálisis infantil, plaga terrible en algunos países donde se ha mostrado más enconada. Por no citar más que tres de los descubrimientos de más resonancia mundial.

Ahora nos enteramos que una nueva droga se halla en estudio. Se trata de un medicamento capaz de estimular la memoria hasta el extremo de hacer recordar a la persona inoculada los hechos más remotos de su vida: llegando, según dicen, a hacerle revivir memorísticamente los primeros años de su niñez, y «más allá».

En las personas a las cuales hasta ahora se ha probado el producto, se ha operado un estado tal de regre-

sión hacia su pasado, que incluso algunos han recordado pormenores de su nacimiento.

Si no fuera porqué las informaciones de donde sacamos estas notas provienen de fuentes muy dignas de crédito, creeríamos que se trata de una broma propia del día de los Inocentes. Pero, no; se citan nombres de prestigiosos médicos y se nombran entidades oficialmente acreditadas en el extranjero que no dejan lugar a dudas respecto a la autenticidad de la noticia.

Además ¿qué puede sorprendernos ya en estos tiempos que se inventan tantos prodigios?

Y como a cada nueva maravilla descubierta añade la voz popular algo por su cuenta, ya hay quien predice que a no tardar será posible «comprar» memoria a la farmacia como quien compra pastillas para la tos o un lápiz para los labios.

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

Curioso y aleccionador espectáculo

Es curioso el espectáculo que se presencia en una de nuestras calles más céntricas de nuestra ciudad, desde hace muchos días. Al principio, intervenía solamente la gente menuda en el montaje de la escena. Luego, se sumaron a ella los mayores, sin distinción de sexo y he aquí que el tránsito rodado, mucho antes de llegar al lugar señalado para las nutridas reuniones de toda esta gente, tiene que señalar su presencia ya sea a grandes voces si es a tracción a sangre o a grandes vocinazos si lo es mecánico.

¿Qué es lo que tanto atrae la atención de todos aquellos seres, que impasibles a lo que pueda ocurrir a su alrededor, en aquellos momentos, van fijando su vista en algo que se llevan entre manos?. Acercuémonos a ellos y veamos. Listas de unos números, calderilla, y por encima de todo, unos cromos sugestivos, a colores, mostrando diferentes tipos y razas del universo. Este es el primordial abjetivo de estas reuniones, de este mercado, como podríamos llamarle. El intercambio de estos interesantes cromos para así, llegar a completar una colección bella y altamente edificante.

Hasta aquí, la exposición de este curioso espectáculo. Ahora, el comentario, por cierto muy elogiabile. ¿Cuántas veces la prensa, —y entre ella nosotros— ha levantado la voz contra esta literatura infantil nefasta, nauseabunda que con gran profusión se exhibe y expende en bastantes establecimientos de librería? ¿No ha sido también esta misma literatura, la que ha hecho levantar la voz de alerta en la mismísima Cámara de Diputados de Inglaterra, no hace mucho, condenándola a severas medidas correctivas?

Pues he aquí como de un simple espectáculo callejero podemos sacar una consecuencia. La de que la mente infantil puede muy bien ser llevada por cauces de literatura amena, agradable, muy interesante, instructiva y no corrosiva. Sin muchos esfuerzos ni necesidad de coacciones. Y en el caso que nos ocupa, queda plenamente demostrado, cuando no son solo los pequeños que sienten el afán de conseguir toda la colección, para luego contemplarla y admirarla en casa, sino que los mayores también se sienten atraídos por la sugestión de estas ediciones.

A esta colección de razas humanas, se anuncia la publicación de otras colecciones no menos interesantes e instructivas. Puede darse por descontado que seguirá el mismo éxito, pues el asunto de ellas es el asunto que nunca muere, el que se lleva adentro desde la cuna hasta la vejez y que solamente cabe saberlo nutrir igual a como vienen haciéndolo estos cromos.

De ahí que esta modalidad editorial represente la mejor réplica a aquella otra modalidad de literatura infantil tan nefasta y censurable.

Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Gerona

Sucursal de SAN FELIU DE GUIXOLS

Se convoca concurso para cubrir la Plaza de Delegado para esta Sucursal.

Las condiciones se hallan expuestas en la Oficinas de la Caja.

HORARIO DE OFICINA

Mañana; De 9 a 1

Tarde; De 4 a 7

Sábados, solo por la mañana